



広報 八代東 第5号

発行日 平成28年1月21日
責任者 校長 酒井 一 匡
編集 八代東高校総務部 (広報)
<http://sh.higo.ed.jp/yatsue/>



中国からお客様をお迎えしました

12月11日(金)、中国河北省から高校生の皆さんが来校され、全校をあげて交流会を行いました。

今回の訪問は日中友好会館の仲介で熊本県では唯一本校が選ばれました。

当日は全校生徒による歓迎行事の後、本校生徒と一緒に英語や書道の授業を受けていただいたほか、華道・茶道の日本文化の体験や、剣道・バドミントン・ビジネス情報といった本校ならではの授業にも参加をしてもらいました。

会話の成立がなかなかうまくいかず、簡単な英単語と身振り・手振りでコンタクトをとったり、持参したスマートフォンや電子

辞書を使ったり…。両国の高校生が言葉や文化の壁を越えた心の交流ができ、お互い良い刺激を受けたようでした。

後日、中国の高校生から

「日本の高校生は活発で積極的。とても親切だと感じた。」

「最後にたくさんの高校生が握手をして見送ってくれ、本当に感動した。」

「高校生との交流を通じ、言葉の壁があっても友情に国境はないのだと心から感じた。」

といった感想が寄せられました。

再見!



頑張りました! 長距離走大会



急に寒くなった12月17日、球磨川河川敷で長距離走大会が行われました。

男子は12kmを90分以内で、女子は7kmを70分以内で走ります。川沿いの冷たい風が吹く中、生徒たちは元気に走りきりました。

走り終わった後は、保護者の方たちが愛情こめて作った豚汁を、何度もおかわりしてお腹いっぱいいただきました!

男子、一斉にスタート!

女子、なんだか楽しそうにスタート!

ピース!

がんばってるよ~!

「ファイト!」「おうっ!」

「(写真)撮って撮って!」

ゴールはまだまだ先ですよ~!

